

Helena y Antonio son una pareja de estudiantes de 16 años que llevan algo más de un año siendo novios. Se conocieron en un bar de Toledo y dicen que lo suyo fue un auténtico flechazo. «Antonio me llamó la atención desde el primer en que le vi y tomé la iniciativa para conocerle, consiguiendo que una amiga mía me lo presentara», dice Helena. Como nota jocosa, Antonio cuenta que cuando se conocieron, él salía con una prima de ella que «al principio se lo tomó muy mal aunque ya se ha resignado».

El le pidió salir el día de los Inocentes por lo que ella le hizo repetir su proposición al día siguiente, ante el temor de que hubiera sido una inocentada. Esta joven pareja toledana considera que ambos son bastante románticos y asegura que en su caso lo más importante son los sentimientos «que es lo que hace que dure la pareja, ya que a estas edades se necesita mucho el apoyo de otra persona».

Afirman que se exigen solamente fidelidad y sinceridad, ya que los dos se califican de «muy celosos». «Sobre todo yo —explica Helena— porque Antonio tiene un montón de chicas detrás». Esta estudiante señala que las mujeres de su generación son más directas cuando les gusta alguien, «si no conseguimos que alguien nos presente al chico en cuestión, nos acercamos y decimos simplemente, oye ¿cómo te llamas?».

Esta pareja puede servir como ejemplo de lo que ocurre entre los adolescentes y jóvenes de nuestra provincia, puesto que consideran que su comportamiento es similar al de otros novios de su edad: se ven todos los días, van al cine y al teatro y pasean solos o con amigos comunes.

Para ellos, el día de San Valentín «es un día especial para los enamorados, simbólico para celebrar el amor de las parejas». Para no desvelar el misterio de los regalos que se entregarán el próximo 14 de febrero, nos cuentan los que se entregaron el año pasado: Antonio

San Valentín



Helena y Antonio consideran el día de San Valentín como una fecha muy especial para los enamorados, un día simbólico para celebrar el amor de las parejas.

Los jóvenes toledanos pasan del sexo